



Sean Gallup/Getty Images; Emma Moore/Die Posaune

Die steigende Popularität der AfD, Chuck Schumers imaginäre Freunde, Russland rückt in die Ukraine vor

- Joel Hilliker
- [14.08.2025](#)

Bundeskanzler Friedrich Merz richtet einen Nationalen Sicherheitsrat ein, um die Koordination der deutschen Sicherheitspolitik zu verbessern. Der Bericht von Josué Michels zeigt, wie dieser Schritt mit Deutschlands anhaltender militärischer Aufrüstung und verstärkten Rekrutierungsbemühungen einhergeht, die durch die Sorge vor einer russischen Aggression ausgelöst wurden.

Doch trotz solcher Schritte, die Deutschland für künftige Bedrohungen stärken, sinkt politisches Vertrauen in Merz weiter:

Deutschlands neue beliebteste politische Partei: Nach jahrelangem Anstieg der öffentlichen Unterstützung hat die einst als stigmatisiert geltende rechtsextreme Alternative für Deutschland den konservativen Merz-Block in der öffentlichen Unterstützung überholt, [ergab gestern eine RTL/nTV-Umfrage](#). Wenn heute gewählt würde, läge die AfD mit 26 zu 24 Prozent vor der CDU.

- Es ist noch nicht lange her, da waren CDU/CSU und SPD eine „große Koalition“, die über 80 Prozent der Wählerstimmen auf sich vereinigte. Dieser politische Zusammenhalt ist zerbrochen.

Die Hoffnung, dass Bundeskanzler Merz der AfD die Unterstützung entziehen würde, hat sich nicht erfüllt. Einhundert Tage nach seiner Wahl verliert er an Popularität. RTL/nTV hat die Zahlen:

Nur noch 29 Prozent der Befragten zeigen sich mit seiner Arbeit zufrieden (-3), während 67 Prozent unzufrieden sind. Besonders kritisch wird seine Leistung in Ostdeutschland bewertet (nur 20 Prozent Zustimmung), im Westen liegt der Wert bei 31 Prozent. Die Unzufriedenheit ist besonders ausgeprägt bei Anhängern der AfD (95%), der Linken (89%) und der Grünen (77%). Selbst unter SPD-Anhängern überwiegt mit 60 Prozent die Kritik.

Merz' Unbeliebtheit hat eine Vielzahl von Ursachen; es scheint, dass jeder ihn aus unterschiedlichen Gründen nicht mag. Insgesamt ist die Öffentlichkeit frustriert, dass er die Probleme der Nation nicht löst. Die Tatsache, dass die Wähler auf eine Partei mit Nazi-Sympathien vertraut ist zutiefst beunruhigend.

Der Aufstieg der AfD verläuft parallel zu einem Anstieg der rechten Stimmung in anderen europäischen Ländern. Die Franzosen wenden sich der rechtsextremen Nationalen Versammlung zu. In den letzten Jahren haben die Wähler in Polen, Rumänien, Portugal, den Niederlanden und anderen Ländern rechtspopulistische Parteien belohnt und gestärkt.

Dieser Trend deutet die Erfüllung der biblischen Prophezeiungen an, wonach sich Europa in eine ganz andere Richtung vereinigen wird als das integrative, multikulturelle und verweichlichte Europa, das die langjährigen Mainstream-Parteien

geschaffen haben.

Es ist möglich, dass Friedrich Merz einer der prophezeiten [10 Könige](#) Europas ist. Seine Unbeliebtheit disqualifiziert ihn nicht. Aber wie der Herausgeber der *Posaune*, Gerald Flurry, sagte, schreit Europa immer noch nach einem starken Mann. Lesen Sie seinen Artikel [„Europa braucht jemanden, der größer ist als ein deutscher Kanzler“](#)

Die imaginären Freunde von Chuck Schumer: Es ist nicht ungewöhnlich, dass Politiker das Bild eines „Zielwählers“ malen und sogar den Namen des Wählertyps nennen, den sie anzusprechen hoffen. Der Führer der Minderheit im Senat, Chuck Schumer, hat dies zu einem wahrhaft wahnsinnigen Ausmaß getrieben.

Seit Jahren spricht Schumer über „die Baileys“, ein Mittelklasse-Ehepaar, Joe und Eileen, aus Massapequa, Long Island. In seinem 2007 erschienenen Buch *Positively American* erwähnt er sie 265 Mal auf 264 Seiten. Er hat über ihre Familie, ihre medizinische Vorgeschichte, ihr Wahlverhalten, ihre Meinung zu jedem politischen Detail, die Fernsehsendungen, die sie sehen, und unzählige andere seltsam spezifische Details gesprochen. Er hat gesagt: „Ich habe mein politisches Leben durch die Baileys gelenkt.“ Die Presse hat ihn nach ihrer Meinung gefragt. Er hat gesagt: „Diese Leute sind echt und ich respektiere sie und ich liebe sie wirklich.“

Aber sie sind nicht echt. Sie sind Fiktion. Es ist schon seit Jahren ein offenes Geheimnis. Es brauchte den Late-Night-Comedian Jon Oliver um ihn darauf aufmerksam zu machen. Es ist ein wahrhaft bizarres Beispiel für die Realitätsferne unserer Welt, dass ein Politiker in einem so hohen Amt ein ausgeklügeltes Hirngespinnst entwickelt und die Presse jahrzehntelang mitspielt.

IN ANDEREN NACHRICHTEN

Wenige Tage vor dem Treffen zwischen Putin und Trump dringt Russland tief in die Ukraine vor: Das russische Militär hat diese Woche zwei Löcher in die ukrainischen Frontlinien geschlagen und damit den größten Durchbruch seit Monaten erzielt. Wladimir Putin zeigt weiterhin seine Entschlossenheit, um jeden Preis zu gewinnen. Das widerspricht der Vorstellung, dass Verhandlungen ihn dazu bringen werden, die Dinge abubrechen – was Präsident Trump diesen Freitag bei Gesprächen in Alaska versucht.

Ein deutscher Drohnenhersteller entwickelt eine „Sparta“-Mutterdrohne, um die Reichweite anderer Drohnen zu erhöhen und die Reaktion auf Bedrohungen zu beschleunigen. Die Sparta, die bis Ende des Jahres in der Ukraine in Serie produziert werden soll, wird mehrere kleinere Drohnen tragen und einsetzen und kann als Aufklärungsplattform dienen. Quantum Systems, der Hersteller, sagt, dass es 6 bis 8 Stunden fliegen und in einem Radius von 200 Kilometern operieren kann. ceo Dave Sharpin hat ein Video gepostet, das Sparta beim Abschuss eines Quadrotors zeigt, und sagte, dass „der Abschuss von Drohnen ähnlich wie Munition eine überzeugende Fähigkeit sein kann.“ Die Ukraine ist zu einem Testgebiet für die Waffen der Zukunft geworden, und das Interesse Deutschlands [an der Drohnenkriegsführung](#) könnte eine große prophetische Bedeutung haben.

Gras neu klassifizieren: Präsident Trump hat am Montag bestätigt, dass er erwägt, Marihuana wieder als Droge der Kategorie I einzustufen. „Für medizinische Zwecke, gegen Schmerzen und andere Dinge, habe ich einige ziemlich gute Dinge gehört, aber für andere Dinge habe ich einige ziemlich schlechte Dinge gehört“, sagte er den Medien. Dies könnte zu einer weiteren Legalisierung im ganzen Land führen. Der ganzheitliche Ernährungswissenschaftler Jorg Mardian schrieb 2018 für unser Magazin, warum die angeblichen gesundheitlichen Vorteile von medizinischem Marihuana trügen.